



Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe participe aux festivités des premières Journées de l'Orthodoxie en Suisse

Le 17 mai 2012, l'évêque Nestor de Chersonèse a participé aux Journées de l'Orthodoxie sur le territoire de la Confédération helvétique. L'évènement, une première dans ce pays, a rassemblé les représentants de toutes les Églises orthodoxes locales présentes en Suisse.

Les festivités ont été ouvertes par la célébration de la Divine liturgie dans l'église Saint-Paul près le Centre orthodoxe du Patriarcat de Constantinople à Chambésy. Ont officié le métropolite Jérémie de Suisse (Patriarcat de Constantinople), l'évêque Nestor de Chersonèse, l'évêque Makarios de Lampsaque (Patriarcat de Constantinople), vicaire de la métropole suisse, ainsi que des hiérarques et des clercs d'autres Églises orthodoxes locales.

L'office a été suivi d'agapes fraternelles, après quoi l'assistance était invitée à une conférence sur l'histoire et la situation actuelle de l'Orthodoxie en Suisse.

Durant la seconde partie de la journée, le président du Conseil d'état du Canton de Genève, Pierre-François Unger, a reçu les participants, communique le site du diocèse de Chersonèse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54180/>